



Más de un tercio de los jóvenes de la provincia se decantan por la formación universitaria

El programa 'Tu futuro' de la Diputación, la Junta y la Usal mostrará a alumnos y padres las opciones de futuro en materia de enseñanza

:: E. G. / WORD

SALAMANCA. «Alrededor de un 35% de los jóvenes se decanta por la formación universitaria», indicaba ayer el director provincial de Educación, Jesús Laborda, quien indicó que, sin embargo, la Formación Profesional tiene cada vez más auge en la provincia «ya que son estudios más cortos y con más salidas instan-



Merchán, Picado, Sánchez y Laborda en la presentación. :: E. G.

táneas», siendo de especial interés aquellos relacionados con vehículos, cocina, informática, sanidad y análisis químico.

Estos datos son, en parte, el resultado de los análisis realizados, año tras año, en el marco del programa 'Tu futuro', impulsado por la Diputación de Salamanca, la Junta de Castilla y León y la Usal, que ayer presentó su novena edición de la mano del propio Laborda, los diputados Eva Picado y José María Sánchez y de la directora del Servicio de Promoción, Información y Orientación de la Usal, María Dolores Merchán.

En esta ocasión, el programa llegará a un total de 17 institutos de 12 municipios diferentes, en los que se impartirá un total de 36 sesiones dirigidas a alumnos de cuarto de la ESO, segundo de Bachillerato y ciclos de Formación Profesional. El objetivo, tal y como indicaron los responsables del mismo, es el de

mostrar a los alumnos la gran variedad de opciones que tienen a la hora de continuar sus estudios al final de cada uno de estos ciclos, así como también las salidas de cada rama, las becas a las que pueden acceder y todo tipo de datos que les puedan resultar útiles o interesantes para tomar una decisión ya que «elegir mal significa, para los jóvenes, un gran fracaso».

Además, estas sesiones también estarán dirigidas a los padres de los alumnos, con el fin de que también puedan conocer las opciones a las que hacen frente sus hijos y tengan herramientas para ayudarles a tomar la decisión más adecuada.

De hecho, más de un 85% de los padres –según las encuestas que se pasan a todos los participantes para detectar errores o nuevas demandas– se muestran satisfechos con las sesiones, frente al 60% de los alumnos.